

La Comarca cerró y municipio calificó clausura como "pacífica"

A cinco meses del anuncio de su cierre, este martes 1 de julio finalmente se concretó la clausura de La Comarca, en Villa Alemana. Esta, según informó el municipio, se realizó "de manera pacífica y sin intervención de Carabineros" pese a la resistencia de los emprendedores que ocupaban el espacio gestado durante la administración de la alcaldesa Javiera Tole-

do, a abandonar el lugar. Junto con señalar, mediante un comunicado, que el proyecto que allí se emplazaba resultó ser "ilegal", desde el municipio indicaron que continuarán proponiendo alternativas a los emprendedores para superar esta situación. Estas consideran "convenios con Walmart para usar el patio de los dos supermercados en la comuna; pérgolas en

dos espacios municipales que se calendarizaría para ir rotando a los participantes; ferias particulares e independientes (no municipales) y la alternativa de obtener patentes MicroEmpresa Familiar (MEF) para vender en el domicilio".

Entre las reuniones efectuadas entre el municipio y los emprendedores, el 5 de junio se realizó una en la cual surgió la in-

quietud de una galería comercial. A partir de aquello, se acordó que con los departamentos mencionados que desde la municipalidad o por medio de una consultora, se asesorará a las personas para la creación de cooperativas; Fomento Productivo les colaborará en los trámites administrativos del proyecto que tienen en mente; y habrá reuniones re-



EL CIERRE SE CONCRETÓ ESTE MARTES 1 DE JULIO.

gulares con Fomento Productivo para aplicar medidas de mitigación y acom-

pañamiento en la implementación de su proyecto de galería. 🌐